

## **CSU-Fraktion im Bezirksausschuss 23 der Landeshauptstadt München**

---

**Dr. Stefanie Martin  
Heike Kainz**

Antrag  
an den Bezirksausschuss 23  
Allach-Untermenzing

zur Behandlung in der Sitzung am 12. Juni 2018

### **Freiwillige Feuerwehr Allach - Wiederherstellung der Beflaggung**

Der Bezirksausschuss 23 Allach-Untermenzing fordert die Landeshauptstadt München auf, auf dem Grundstück der Freiwilligen Feuerwehr Allach an der Ecke Eversbuschstr. 134/Höcherstraße die bis Mitte der achtziger Jahre dort vorhandenen drei Fahnenmasten wieder aufzustellen und an Festtagen und bei sonstigen wichtigen Anlässen wieder eine Beflaggung (Landeshauptstadt München, Freistaat Bayern, Bundesrepublik Deutschland) zu ermöglichen. Wenn der Platz ausreicht, soll ein vierter Mast für die europäische Flagge ergänzt werden.

Begründung:

Die auf dem städtischen Grundstück der Freiwilligen Feuerwehr angebrachten drei Fahnenmasten für eine Beflaggung wurden in den achtziger Jahren entfernt, als wegen Kanalbauarbeiten eines der drei Fundamente beseitigt werden musste. Die Wiederaufstellung ermöglicht es, an Festtagen und bei sonstigen wichtigen Anlässen wieder wie bisher die drei Flaggen (der Landeshauptstadt München, des Freistaats Bayern und der Bundesrepublik Deutschland) zu hissen. Das hebt den jeweiligen Anlass in besonderer Weise hervor und trägt gleichzeitig zur Verschönerung des Ortsbildes mit diesen traditionsreichen und identitätsstiftenden Symbolen bei.

Die Bedeutung Europas, um in einer globalisierten Welt die gemeinsamen Interessen der europäischen Staaten – also auch Deutschlands – erfolgreich zu behaupten und um Frieden und Wohlstand in Europa selbst zu erhalten, spricht für eine Ergänzung – soweit in Anbetracht des vorhandenen Platzes möglich – um einen Masten für die europäische Flagge und um die entsprechende Flagge.

München, den 01.06.2018  
Dr. Stefanie Martin  
Heike Kainz